SelectLine Software GmbH startet mit neuer Geschäftsleitung durch.

Nachfolgeregelung langfristig gesichert und Segel auf Wachstum gesetzt.

Die SelectLine Software GmbH mit Sitz in Magdeburg ist bekannt als Hersteller für ERP-Software.

Über 130 Mitarbeitende, ein gesamtheitlich wachsendes Produktportfolio sowie 30 Jahre Erfahrung

bilden das Fundament des Erfolgs. Im Jahr 2021 wurde die Elvaston Capital Management GmbH als

strategischer Finanzpartner gewonnen. Nun setzt das Unternehmen die Segel weiter auf

Wachstumskurs.

Zum Jahresende wird sich SelectLine Mitbegründer Andreas Scharff nach 30 Jahren aus der

Geschäftsleitung zurückziehen, bleibt dem Unternehmen jedoch als Beiratsmitglied erhalten.

Der zweite Mitbegründer Rainer Kuhn und Michael Richter sind das neue Duo an der Spitze der

SelectLine. Michael Richter, seit über 20 Jahren Leiter Vertrieb und Marketing bei SelectLine sowie

Geschäftsführer des Elvaston Portfoliounternehmens GDI mbH, wird in der SelectLine Gruppe

vornehmlich den Bereich Marketing und Vertrieb verantworten "Im Kern bleibt SelectLine und seine

Erfolgsgeschichte unverändert. Wir werden unsere langjährige vertrauensvolle Arbeit mit unseren

Vertriebspartnern nicht nur sorgsam pflegen, sondern weiter ausbauen", erläutert Richter seinen

Schwerpunkt in der neuen Führungsriege. "Die Zukunftsfähigkeit sowie das nachhaltige Wachstum

unseres Unternehmens werden in der neuen personellen Konstellation langfristig sichergestellt", so

Rainer Kuhn.

Zeichen (mit Leerzeichen): 1.485

Pressekontakt:

SelectLine Software GmbH Isabel Bartelmann

Tel.: 0391 5555-180

E-Mail: marketing@selectline.de